

saison d'hiver 2016 – 2017

ouverture des patinoires lausannoises pour les vacances d'automne

Les Lausannois pourront ressortir leurs patins à glace pour les vacances d'automne. La patinoire de Montchoisi ouvrira ses portes du :

Samedi 22 octobre 2016 au dimanche 5 mars 2017

Suite à la déconstruction de la piste de l'Odysée à la patinoire de Malley et afin d'accueillir les équipes juniors, il a été décidé de couvrir la patinoire de la Pontaise, permettant une activité par tous les temps. Ainsi, les Lausannois pourront patiner à la Pontaise aux dates suivantes :

Lundi 31 octobre 2016 au dimanche 12 mars 2017

Les abonnements saisonniers sont valables pour les sites de Montchoisi, la Pontaise et Malley. Les horaires de patinage public sont affichés à l'entrée des établissements et sur internet : www.lausanne.ch/patinoires

La Direction des sports et de la cohésion sociale

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec

- **Patrice Iseli, chef de service des sports, 021 315 14 01**
- **Christian Barascud, responsable des patinoires, 021 315 49 60**

Lausanne, le 19 octobre 2016